

# 教育コース通信 2025 (NO.3)

愛知県立豊橋南高等学校 教育コース

## 小学校運動会サポート活動&運動会ボランティア(EDU2)

5月9日(金)2年生が植田小学校と野依小学校に分かれ、翌日に行われる運動会の準備をサポートしました。準備の途中で雨が強くなり、予定よりも早く終了することになりましたが、生徒たちは児童たちと一緒に活動を行うことができ、教師の目線で学校行事を安全に行う視点を身につけることができました。また、運動会当日には、器具の準備や1年生児童の見守り等、教師の仕事を経験することができ、安全に運動会を実施することができました。ご協力ありがとうございました。



## 小学校あいさつ運動 (EDU1)

5月26日(月)～30日(金)まで1年生が近隣の4小学校に分かれてあいさつ運動に参加しました。教育コースに入学して初めての校外活動です。初日の生徒たちは緊張していましたが、徐々に元気の良い大きな声であいさつをすることができました。初日の反省をいかし、次の日には「行ってらっしゃい！」や「今日も1日がんばろうね！」とプラスアルファの声かけをする生徒、児童とハイタッチをする生徒など工夫が見られるようになりました。また、最終日のふりかえりの時間では、改めてあいさつの意義などに気づくことができました。



## 教育実習生との交流会 (EDU1)

6月2日(月)教育実習生との交流会が行われました。今年も教育コース卒業生(2期生)が実習生として本校に来ました。1年生と実習生がグループとなり、実習生から大学生活での学びや生活、高校時代の勉強方法などを伝えてくれました。また教育コースの魅力や、教育コースの活動についてどのように学ぶかの姿勢を教えてくださいました。実習生の成長した姿に後輩たちも真剣に耳を傾けており、生徒は文理選択を控え、将来について考える良い機会となりました。

